

**PENGARUH MEKANISME *GOOD CORPORATE GOVERNANCE*
TERHADAP MANAJEMEN LABA PADA PERUSAHAAN LQ-45
PERIODE 2016-2018**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR
SARJANA AKUNTANSI**



Oleh:

**APRILLYA VERNANDA PUTRI
NIM: 041711323041**

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2020**

SKRIPSI

PENGARUH MEKANISME *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP MANAJEMEN LABA PADA PERUSAHAAN LQ-45 PERIODE 2016-2018

**DIAJUKAN OLEH:
APRILLYA VERNANDA PUTRI
NIM: 041711323041**

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:


DOSEN PEMBIMBING,



**Khusnul Prasetyo, S.E., M.M., Ak
NIP. 198012222003121001**

TANGGAL 21-1-20

KOORDINATOR PROGRAM STUDI

a/h  / **AGUS WIDODO M**

**Iman Harymawan, SE., MBA., Ph.D
NIP. 198404202008121005**

23/1 - 2020
TANGGAL

Surabaya, 3 Januari 2020.....

Skripsi telah selesai dan siap untuk diuji

Dosen pembimbing,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Khusnul Prasetyo', written in a cursive style.

Khusnul Prasetyo. S.E., M.M., Ak.

NIP. 198012222003121001

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Aprillya Vernanda Putri, 041711323041), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil penelitian atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 10 Januari 2020



Aprillya Vernanda Putri
NIM. 041711323041

DECLARATION

I (Aprillya Vernanda Putri, 041711323041) declare that:

1. My thesis is genuine and truly my own creation, and is not another's person work made under my name, nor a piracy or plagiarism. This thesis has never been submitted to obtain an academic degree in Universitas Airlangga or any other University's Colleges.
2. This thesis does not contain any work or opinion written or published by anyone, unless clearly acknowledge or referred by quoting the author's name and stated in the references.
3. This statement is true, if on the future this statement is proven to be fraud and dishonest, I agree to receive sanction in the form of removal of degree obtained through this thesis, and other sanctions in accordance with the prevailing norms and regulations in Universitas Airlangga.

Surabaya, 10 January 2020



Aprillya Vernanda Putri
NIM. 041711323041

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah senantiasa saya ucapkan kepada Allah Subhanahu wata'ala, dengan rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa memberikan kekuatan dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Pengaruh mekanisme *good corporate governance* terhadap manajemen laba”. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan Program S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya. Dalam kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penelitian ini. Ucapan terima kasih saya tujukan kepada dosen pembimbing, Khusnul Prasetyo, S.E., M.M., Ak., yang selalu bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing penulisan skripsi dan berbagi ilmu (pengetahuan) selama proses pembimbingan skripsi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Dian Agustina, SE., M.Si., Ak., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga, Drs. Agus Widodo Marjuwono, M.Si., Ak., CMA, CA selaku ketua Departemen Akuntansi Universitas Airlangga, Iman Harymawan, S.E., MBA., Ph.D selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Universitas Airlangga yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti dan menyelesaikan studi S1 Akuntansi Universitas Airlangga. Ibu Dr. Sri Ningsih SE., M.Si., Ak. Selaku dosen wali yang telah banyak memberikan motivasi dan saran selama perkuliahan. Selain itu, ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh tenaga kependidikan yang bertanggungjawab atas segala ilmu serta mempermudah proses administrasi akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada kedua orang tua penulis Hery Soebagio dan Indraningsih yang senantiasa memberikan dukungan moral maupun material kepada penulis, keluarga di rumah yang tiada hentinya memberikan doa dan motivasi kepada penulis, seluruh teman-teman Alih Jenis S1 Akuntansi 2017 terima kasih telah berproses bersama sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, serta nana, rara, raras, aldi, aldo, naim, ircam dan indra yang telah menemani penulis selama 2 tahun terakhir di kampus, dan almamater tercinta Universitas Airlangga terima kasih telah menjadi saksi penulis menyelesaikan studi sarjana selama 2,5 tahun ini.

Surabaya, 10 Januari 2020

Penulis